



vous convie à assister à la conférence donnée par

Véronique FLURER - *Architecte - Urbaniste*

Jeudi 6 décembre 2018 de 18h15 à 20h

à "La Nef" - place du Théâtre 21000 DIJON - *entrée libre*

"Bâtir la ville sur la ville"

Aujourd'hui, nous continuons à construire nos villes. Ceci afin de conserver une attractivité, d'assumer la croissance démographique, de répondre au phénomène de « desserrement » (de moins en moins de personne dans un logement), tout en consommant le moins possible de terres agricoles. Pour limiter le phénomène d'étalement urbain, bâtir la ville sur la ville est une nécessité.

Si nous souhaitons tous une « ville durable », la construction en milieu urbain est souvent mal vécue. Dans nos villes pourtant sédimentaires, c'est à dire construites au fil du temps et des différentes époques, pourquoi craint-on les constructions nouvelles ? Quelle est la part de l'affect dans notre peur de voir évoluer nos quartiers ? Comment la densification peut-elle rimer avec qualité de vie ? Quelles sont les pistes de réflexion des architectes et urbanistes pour la valoriser ? Nous réfléchirons ensemble à ces notions.

Institut pour une meilleure connaissance de l'histoire urbaine et des villes
1 rue Monge 21000 DIJON -Tél : 03 80 66 82 23 icovil@orange.fr - www.icovil.com

